



Sinntal-Altengronau, 24.08.2024

Sehr geehrte Eltern,

Am Montag beginnt das neue Schuljahr 2024/2025. Ich hoffe, dass Sie alle einen schönen Sommer mit erholsamen Urlauben verbracht haben. Sicherlich aber freuen Sie sich, dass für Ihre Kinder wieder die Schule beginnt. Wir tun es auch!

Im Folgenden möchte ich Ihnen wesentliche Informationen für den Start ins neue Schuljahr geben.

1. Schulwoche

Am ersten Schultag nach den Sommerferien findet der Unterricht wie folgt statt:

- Jg. 1 Klassenlehrerunterricht von der 2. bis zur 5. Stunde
- Jg. 2 – 4 Klassenlehrerunterricht von der 1. bis zur 4. Stunde
- Jg. 6 – 7 Klassenlehrerunterricht von der 1. bis zur 5. Stunde
- Jg. 8 – 10 Klassenlehrerunterricht von der 2. bis zur 6. Stunde

Die weitere Woche gestaltet sich wie folgt:

- Jg. 1 jeden Tag Klassenlehrerunterricht von der 2. bis zur 5. Stunde
- Jg. 2 - 4 Klassenlehrerunterricht am Dienstag von der 1. bis zur 4. Stunde und ab Mittwoch regulär nach Stundenplan, inklusive Schwimmen im Jahrgang 4.
- Jg. 6 – 10 ab Dienstag regulär nach Stundenplan.
- Am Dienstag Schulaufnahme Jg. 5 um 09:00 Uhr in der neuen Sporthalle
- Jg. 5 ab Mittwoch Klassenlehrerunterricht

Verhalten bei erkranktem Kind

Sollte ihr Kind erkranken und nicht die Schule besuchen können, gehen Sie bitte wie folgt vor: Für Schülerinnen und Schüler der Grundschule (1. bis 4. Klasse) rufen Sie bitte vor Unterrichtsbeginn (8:00 Uhr) unter der Telefonnummer 06665-277 in der Schule an. Falls das Sekretariat nicht besetzt ist, hinterlassen Sie bitte eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter. Krankmeldung per Mail ist ebenfalls möglich (poststelle.hes@schule.mkk.de). Zusätzlich muss der Klassenlehrkraft innerhalb von 3 Werktagen eine schriftliche Entschuldigung vorliegen. Dies gilt auch für die Schülerinnen und Schüler der 5. bis 10. Klasse. Bei denen ist jedoch die telefonische Krankmeldung nicht notwendig.

Schulsozialarbeit

Auch im kommenden Jahr sind Frau Nina Roggors (Montag bis Mittwoch) und Frau Anna-Lena Ziegler (täglich) für unsere Schülerinnen und Schüler im Einsatz. Sie sind Sozialpädagoginnen. Frau Roggors arbeitet für das ZKJF („Zentrum für Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Main-Kinzig gGmbH“) und Frau Ziegler ist die UBUS-Fachkraft (Unterrichtsbegleitende Unterstützung durch sozialpädagogische Fachkräfte) der Hans-Elm-Schule. Sie helfen bei schwierigen Lebenssituationen, bei der Lösung von Konflikten und/oder Schwierigkeiten in der Schule. Egal, ob mit Mitschülern/-innen oder Lehrkräften. Aber auch bei außerschulischen Problemsituationen sind Fr. Roggors und Fr. Ziegler sowohl für Schüler/-innen, als auch die Eltern da. Zusätzlich bieten sie in Absprache mit den Klassenleitungen Projekte für Gruppen und Klassen mit dem

Schwerpunkt „Soziales Lernen“ an. Fr. Roggors und Fr. Ziegler sind über E-Mail (Nina.Roggors@zkjf.de und Anna-Lena.Ziegler@hans-elm-schule.de) erreichbar. Die angebotenen Hilfen sind kostenlos, das Beratungsangebot beruht auf Freiwilligkeit und es besteht Schweigepflicht.

Angebot der Ganztagschule

Zum neuen Schuljahr können wir unseren Schülerinnen und Schülern wieder ein attraktives Angebot an freiwilligen Lern- und Betreuungsangeboten unterbreiten. Dabei haben wir uns bemüht, insbesondere für unsere Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 1 bis 6 neue Angebote zu gestalten. Die Details entnehmen Sie bitte der Übersicht über alle Ganztagsangebote, die Sie im Anhang finden. Neben der Aufstellung der Angebote finden Sie da auch die Einwahlunterlagen. Eine schriftliche, verbindliche Anmeldung durch die Eltern ist erforderlich. Die Abgabe sollte spätestens bis zum 29.08.2024 über die Klassenlehrkraft zu erfolgen. Die Lernangebote der offenen Ganztagschule beginnen ab der 2. Schulwoche.

Randstundenbetreuung Grundschule/Mitgliedschaft im Förderverein

Unabhängig von der Ganztagsbetreuung können Sie Ihre Kinder in den Jahrgangsstufen 1 bis 4 in den Randstunden (1. Stunde und/oder 5./6. Stunde) zur Betreuung über den Förderverein anmelden. Die Anmeldung schicken Sie bitte per Mail an die Schulverwaltung unter der Adresse: poststelle.hes@schule.mkk.de Grundsätzlich ist die Betreuung in der Grundschule kostenlos. Um das weiterhin gewährleisten zu können, wäre eine Mitgliedschaft im Förderverein mehr als wünschenswert. Der Mindestbeitrag pro Kalenderjahr liegt bei 20€, ein Anmeldeformular ist im Anhang beigefügt.

Sport- und Bewegungsfest

Auch in diesem Jahr werden wir, anstatt der Bundesjugendspiele, unser Sport- und Bewegungsfest durchführen. Die letzten beiden Jahre haben gezeigt, dass die Durchführung an zwei Tagen sinnvoll ist.

Mittwoch, 02. Oktober 2024, 2. – 6. Std.: 7. bis 10. Klasse

Montag, 07. Oktober 2024, 2. – 6. Std.: 1. bis 6. Klasse

Bitte beachten Sie, dass die Schülerinnen und Schüler der 1. bis 6. Klasse damit am 02.10.2024 schulfrei haben, und die Schülerinnen und Schüler der 7. bis 10. Klasse am 07.10.2024. Eine Notbetreuung für die Grundschülerinnen und Grundschüler (1. bis 4. Klasse) wird eingerichtet sein und rechtzeitig vorher über die Klassenlehrkräfte abgefragt werden.

Schulverpflegung

Ab der 2. Unterrichtswoche hat unsere Mensa wieder geöffnet. Von montags bis donnerstags können wir unseren Schülerinnen und Schülern ein warmes Mittagessen anbieten. Die erforderlichen Anmeldeunterlagen sind dem Schreiben im Anhang beigefügt. Mit Beginn des neuen Schuljahres wurde der Preis auf 4 € angehoben. Ebenfalls startet in der 2. Schulwoche wieder unser Pausenkiosk. Hier haben die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich aus dem Angebot „Gesundes Frühstück“ zum Selbstkostenpreis zu verpflegen.

In der ersten Unterrichtswoche bitten wir Sie, Ihrem Kind ausreichend Pausenverpflegung mitzugeben. Vielen Dank!



Leih-tablets und Office 365 (MS-Teams)

An unserer Schule wird mit Office365 und MS-Teams gearbeitet. Parallel dazu werden wir zunehmend die Arbeit mit dem Hessischen Schulportal intensivieren.

Grundsätzlich benötigt Ihr Kind kein eigenes Tablet, um am Unterricht erfolgreich teilzunehmen. Die HES verfügt über ausreichend Ipad-Koffer, die von den Lehrkräften situativ im Unterricht eingesetzt werden können.

Sollte Ihr Kind dennoch ein Leih-tablet benötigen, da Sie häuslich über keine entsprechenden Arbeitsmöglichkeiten verfügen, wenden Sie sich bitte schriftlich an die Schulverwaltung (poststelle.hes@schule.mkk.de). Wir weisen darauf hin, dass die Leihdauer ein Schuljahr beträgt und das Leihgerät von den Eltern in der Schulverwaltung abgeholt werden muss.

Veränderungen im Kollegium

Hr. Kubalek (Schulleiter der Hans-Elm-Schule) ist vorerst für die Dauer von einem Jahr an das Staatliche Schulamt in Fulda abgeordnet. Fr. Brübach als ständige Vertreterin des Schulleiters übernimmt, mit Unterstützung durch Herrn Andreas Leibold, Schulleiter der Stadtschule Schlüchtern, die Amtsgeschäfte der Hans-Elm-Schule. Vier Lehrkräfte aus dem vergangenen Schuljahr werden im neuen Schuljahr nicht mehr an der HES unterrichten. Frau Klotz ist vor den Sommerferien in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet worden. Fr. Bayrak erwartet Familienzuwachs mit anschließender Elternzeit. Dafür wünschen wir alles Gute! Fr. Nadine Müller wechselt an eine Schule im Schulamtsbereich Fulda und Fr. Koch nach Biebergemünd. Als neue Kolleginnen begrüßen wir Fr. Barbara Fleischer, Fr. Ina Laurien Jakupka, Fr. Christina Kay, Fr. Stefanie Plobner und Fr. Storch. Herzlich willkommen an der Hans-Elm-Schule!

Ich wünsche uns allen einen guten Start in das neue Schuljahr und verbleibe mit freundlichen Grüßen

gez. S. Brübach
(Konrektorin)